



Colombia se impone con goleada a Panamá y avanza a semifinales



De esta también se aprende: técnico de Panamá



Brasil, Uruguay o Colombia: ¿qué favorito abandona la Copa América?



Con James como brújula, Colombia busca la semifinal de la Copa América

ECONOMÍA

Gobierno pagó \$12,9 billones al Fondo de Estabilización de Precios del Combustible

Ecopetrol respondió al llamado de la Contraloría sobre las deficiencias que se han presentado en el proceso de pago del Gobierno



El Fondo de Estabilización de Precios del Combustible Fepec, es el encargado de matizar las diferencias entre los precios internacionales y los nacionales, pagando a los productores e importadores, la diferencia que existe. /Foto: Archivo ENS



SÁBADO, 6 DE JULIO DE 2024

Redacción Web

Este sábado Ecopetrol respondió al llamado hecho por la Contraloría General de la Nación, que alertaba de unas presuntas deficiencias en el proceso de pago por parte del Gobierno al Fondo de Estabilización de Precios de Combustibles (Fepec), **asegurando que durante el primer semestre 2024, el Estado ha abonado un total de \$12,9 billones.**



Colombia se debe acercar más a la región Asia-Pacífico: Analex

En tendencia

1. Colombia se impone con goleada a Panamá y avanza a semifinales
2. Uruguay vence 4-2 a Brasil en penales y jugará contra Colombia
3. Tras 15 años de espera, rehabilitan la av. Ferrocarril del Sur de Bogotá
4. Murió patrullero herido en balacera cerca al Portal Sur en Bogotá
5. Barrios con corte de agua este 7 de julio en Bogotá y Soacha
6. Gremios alertan por aumento de violencia y delitos de alto impacto
7. De esta también se aprende: técnico de Panamá

Le puede interesar



A través de un comunicado, Ecopetrol señaló que el saldo del Fepc, al cierre de 2022, se situó en 36,7 billones de pesos, y durante 2023, fue de \$20,5, **dando así un valor acumulado de \$57,2 billones**, la empresa informó que esto fue "debido a la diferencia entre los precios de la gasolina y el diésel en el mercado internacional, y los precios aplicados a estos combustibles en Colombia".

Haga clic aquí para seguirnos en el canal de WhatsApp

El pasado viernes, 5 de julio, la Contraloría realizó un llamado de atención al Gobierno, solicitando que el pego de la deuda del Fepc se acelera debido a que, según la entidad, el monto supera la mitad del total de las cuentas por cobrar que tiene la empresa, **lo que podría llegar a poner en una situación de riesgo las finanzas de Ecopetrol**.

Con esto en cuenta, la compañía de hidrocarburos dio el balance de como se han realizado los pagos por parte del Estado.

"Durante el 2023, **Ecopetrol gestionó ante el Ministerio de Hacienda y Crédito Público el pago de la suma de 36,7 billones de pesos**, correspondiente a los subsidios a la gasolina, otorgado en el año 2022", se indicó en el comunicado.

La empresa espera que durante el segundo semestre del presente año, el Estado realice el pago del saldo de \$7,6 billones de los subsidios que fueron aplicados durante el 2023.

Ecopetrol finalizó asegurando que **"la proyección del déficit del FEPC al cierre del 2024 se estima en alrededor de 9 billones de pesos"**.

Es importante tener en cuenta que el pasado 18 de junio, el Ministerio de Hacienda decretó un ajuste en el precio de ACPM, para grandes consumidores, el cual, según lo señalado por la compañía, **permitirá que el valor con el que se comercializa el diésel en el país se pueda alinear con el internacional**.

"En la actualidad se continúa trabajando de manera articulada con los ministerios de Hacienda y Crédito Público y de Minas y Energía, rectores de la política de precios de los combustibles, en la aplicación de esquemas de pago y de reducción sustancial de los saldos del Fepc **que permitan durante el año entrante cerrar la brecha que ha venido teniendo este fondo durante los últimos 4 años**", puntualizó Ecopetrol.

Más información



FÚTBOL

Uruguay vence 4-2 a Brasil en penales y jugará contra Colombia



NACIÓN

Más de 20 viviendas afectadas dejan las lluvias en el Líbano



NACIÓN

Murió patrullero herido en balacera cerca al Portal Sur en Bogotá



NACIÓN

Falleció a los 63 años, Jon Landau,
productor de 'Titanic' y 'Avatar'

NACIÓN

Anuncian tendencia a la baja de tarifas
de energía en el Caribe

FÚTBOL

Colombia se impone con goleada a
Panamá y avanza a semifinales

[AMBIENTE](#) [CULTURA](#) [DEPORTES](#) [ECONOMÍA](#) [INTERNACIONAL](#) [NACIÓN](#) [OPINIÓN](#) [POLÍTICA](#) [NOTICIAS TOP](#)

[SUSCRÍBASE](#) [PUBLICIDAD](#) [QUIÉNES SOMOS](#) [CONTACTO](#)

EL NUEVO SIGLO

Copyright © 2023 EL NUEVO SIGLO. Prohibida su reproducción total o parcial, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita de su titular.

[TÉRMINOS Y CONDICIONES](#) [DERECHOS DE AUTOR](#) [CAMBIAR AJUSTES DE PRIVACIDAD](#)

TRT

Ads by [clickio](#)